

## Beschlussvorlage öffentlich

Federführendes Amt <b>Amt für Kinder, Jugendliche und Familien</b>	Nr. <b>037/2014</b>
---	------------------------

### Betreff:

Wechsel der Trägerschaft in der Tageseinrichtung "Wawuschels" in Ennigerloh

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>
-----------------------	---------------

<b>Ausschuss für Kinder, Jugendliche und Familien</b> Berichterstattung: Herr Rüting	12.05.2014
---	------------

<b>Finanzielle Auswirkungen:</b>	<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein
<b>Falls ja:</b>		
<b>Im Haushaltsplan vorgesehen:</b>	<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein
Produkt	Nr.	Bez.
Ergebnisplanposition oder Investition	Nr.	Bez.
<b>Betrag</b> a) für den Zweck veranschlagt und b) nunmehr erforderlich	a) EUR b) EUR	
<b>1) Investitionsauszahl./einmalige Aufwendungen:</b>	<b>2) Lfd. Aufwendungen (einschl. Abschreibungen) jährlich:</b>	
insgesamt: EUR	insgesamt: EUR	
Beteiligung Dritter: EUR	Beteiligung Dritter: EUR	
Belastung Kreis Warendorf: EUR	Belastung Kreis Warendorf: EUR	

### Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Kinder, Jugendliche und Familien stimmt der Übertragung der Trägerschaft für die Kita Wawuschels e.V. in Ennigerloh auf den Verein Eltern für Kinder e.V., Beelen, zum 01.08.2014 zu.

**Erläuterungen:**

Die Kita Wawuschels e.V. ist Trägerin der gleichnamigen Einrichtung in Ennigerloh. Bereits im letzten Jahr hatte der Träger signalisiert, sich aus der Trägerschaft dieser Einrichtung zurückziehen zu wollen. Dies soll nun mit Ablauf des aktuellen Kindergartenjahres erfolgen.

Zwischenzeitlich konnte ein neuer Träger, der Verein Eltern für Kinder e.V., Beelen, gewonnen werden. Er ist bereit, die Trägerschaft mit Beginn des Kindergartenjahres 2014/2015 zum 01.08.2014 zu übernehmen.

Im Zuständigkeitsbereich des Amtes für Kinder, Jugendliche und Familien ist Eltern für Kinder e.V. bereits Träger der Einrichtungen Friedrich Fröbel und Alexe Hegemann in Beelen. Gegen die Übernahme der Trägerschaft bestehen aus Sicht der Verwaltung des Amtes für Kinder, Jugendliche und Familien keine Bedenken.

Die Geschäftsleitung und erste Vorsitzende von Eltern für Kinder e.V., Frau Rita Strecker, wird den neuen Träger persönlich in der Sitzung vorstellen.

1. \_\_\_\_\_  
Amtsleitung
2. \_\_\_\_\_  
Dezernent
3. \_\_\_\_\_  
Kämmerer (nur bei Vorlagen mit finanziellen  
Auswirkungen)
4. \_\_\_\_\_  
Landrat